



AGRUPACIÓN DE ARTE, CULTURA Y NUEVO CIRCO TEMUCO

Más información:

<https://www.facebook.com/temucocirco>

La agrupación Temucocirco es una organización sin fines de lucro, creada el 21 de diciembre de 2011 por artistas circenses de la ciudad de Temuco. Tiene como objetivo principal reunir a todos quienes hagan y fomenten el circo en la región de la Araucanía, para generar instancias y puntos de encuentro en pos del desarrollo circense, fomentando la práctica de circo responsable.

La agrupación cuenta con una vasta experiencia relacionada con actividades artísticas-recreativas para la comunidad regional, de formación profesional para la comunidad circense regional y nacional, y en temáticas de gestión cultural, con un proyecto INJUV adjudicado y ejecutado el año 2012, en colaboración con la agrupación estudiantil Ufrocirco y dirigido a estudiantes de enseñanza media y universitaria. Además, ha realizado 5 convenciones de circo y arte callejero regionales, donde se reúnen artistas circenses de la región y el país, y 6 años consecutivos de celebraciones del día del circo nacional e internacional. Conjuntamente a esto, la agrupación se dedica a hacer espectáculos de circo dentro y fuera de la comuna de Temuco, destacándose Lautaro, Gorbea, Perquenco, Lonquimay y Vilcún, entre otras.

De manera interna, la Agrupación Temucocirco se ha dedicado a la autoformación, con talleres de verano desde el 2013 en el gimnasio ribereño, para luego el 2015 y 2017 realizar las primeras dos versiones de las escuelas de verano Temucocirco, en las comunas de Perquenco y Curacautín, respectivamente. En ellas se realizan talleres de formación y nivelación a los miembros de la agrupación, además de talleres a niños y jóvenes interesados de las respectivas comunas.

Actualmente, la Agrupación Temucocirco cuenta con aproximadamente 20 miembros, representados legalmente por Javier Millar (presidente), Ana Cabezas (secretaria) y Josefa Tejeros (tesorera), quienes se han dedicado a seguir difundiendo el arte circense en la región. Asimismo, han generado contactos con otras agrupaciones que se dedican a las artes escénicas, musicales y visuales, al mismo tiempo que se encuentran organizando la séptima celebración del día nacional del circo chileno, que se realiza el primer sábado de septiembre.